

Arguments en faveur de l'acquisition d'armes nucléaires par le Canada:

Le camp de Douglas Harkness

Douglas Harkness a été ministre de la Défense du Premier Ministre John G. Diefenbaker. C'est le ministre qui a le plus défendu le programme nucléaire.

- Le gouvernement canadien a la responsabilité de défendre les citoyens du mieux possible.
- Les armes nucléaires ont des effets dissuasifs et peuvent décourager les attaques.
- Le Canada a pris un certain nombre d'engagements, dans plusieurs accords internationaux, qui ne peuvent être remplis que si le pays s'arme du mieux possible, avec le meilleur armement existant.
- La collaboration à ce sujet ne peut que mener à de meilleures relations avec les autres pays, en particulier avec les États-Unis.
- Le Canada a déjà suffisamment investi d'argent dans des moyens techniques qui ne peuvent servir que s'il possède aussi la technologie nucléaire (missile Bomarc, système de repérage SAGE, avions de transport).
- Puisque seules les nations les plus puissantes et les plus développées ont accès à cette technologie, cela prouvera la place que le Canada occupe dans l'ordre mondial.

Arguments présentés par mes opposants

Mes réfutations